

Frauen auf den verschiedenen Listen mit dabei sein wird. Das pfs ist jedoch überzeugt, dass die zehn Herren das Sarganserland auch weiterhin mit viel Herzblut und Engagement in der Pfalz vertreten und der Region eine gewichtige Stimme geben werden.

Mit dem zweiten Wahlgang zu den Regierungsratswahlen haben die Sarganserländerinnen und Sarganserländer aber doch noch eine Chance, dafür zu sorgen, dass die Frauenstimmen in St.Gallen verstärkt werden: Laura Bucher bringt als Enkelin von italienischen Gastarbeitern, als junge Juristin am Bundesverwaltungsgericht, als Ehefrau und Mutter von zwei Kindern, als Kantonsrätin und Fraktionspräsidentin breite Erfahrungen mit in vielen Themen des Lebens. Sie steht für Wandel, Verbesserung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Teilhabe am gesellschaftlichen Wohlstand, Gleichstellung, Solidarität und Gerechtigkeit. Als Rheintalerin kennt Laura Bucher die Sorgen und Nöte, aber auch die Stärken einer ländlichen Region. Mit all ihren Qualitäten, davon ist das pfs überzeugt, wird Laura Bucher auch für unsere Region eine sehr gute Regierungsrätin sein. Nutzen Sie die Chance und wählen Sie doch noch eine weibliche Vertretung für das Sarganserland!

**Esther Probst, Präsidentin pfs,
Walenstadt**

Eine Frau fürs Sarganserland

Bei den Kantonsratswahlen Anfang März haben die Sarganserländerinnen und Sarganserländer zehn bisherige Kantonsräte als Vertreter in St.Gallen gewählt. Für das politische Frauennetzwerk Sarganserland (pfs) ist es natürlich ein grosser Wermutstropfen, dass keine der sehr gut qualifizierten